

Hace 27 años se creaba el Juzgado de Paz de Menor Cuantía N° 2

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 05 Junio 2023 06:48

Un día primero de Junio de 1996 se creaba en la ciudad de Formosa el Juzgado de Paz de Menor Cuantía N°2, mediante Acordada N° 2011 (punto noveno), teniendo como sede el inmueble ubicado en Avenida Pantaleón Gómez y calle Saavedra, ejerciendo la titularidad de esa Magistratura, la doctora Marta Inés del Valle González de Bykaluk.

Actualmente funciona en la calle Salta N° 1157, estando a cargo la doctora Silvia Beatríz Coronel.

La jurisdicción territorial del Juzgado de Paz de Menor Cuantía N° 2 limita al Norte, con la avenida Laureano Maradona y su continuación avenida Estanislao del Campo; al Oeste con la avenida Pantaleón Gómez y su prolongación Avenida Sargento Cabral, y al Sur y Oeste con la Ribera del Río Paraguay.

El Juzgado de Paz de Menor Cuantía N° 2 entiende en casos Contravencionales; Civiles y trámites Administrativos de distintas índole, con un caudal diario de atención al público de aproximadamente 100 personas y un volumen de más de 5.000 causas trimestrales.

Tanto la secretaria Contravencional como el secretario Civil y todo el personal del Juzgado se encuentran capacitados para responder en forma eficaz a las necesidades e inquietudes de los ciudadanos de Formosa.

La Justicia de Paz se basa en un procedimiento oral, en atención a los principios de simplicidad, informalidad, economía procesal y celeridad; todo ello para un mejor acceso y servicio de Justicia.

